

L'Onu dénonce la situation critique du trafic de personnes en Libye



Nations Unies, 17 octobre (RHC)- L'Agence de l'ONU pour les Réfugiés et l'Organisation Internationale des migrations ont dénoncé aujourd'hui les conditions inhumaines dans lesquelles se trouvaient 20 500 immigrants retenus par des trafiquants en Libye.

Ces organisations ont expliqué que jusqu'à présent, les autorités locales ont libéré 14 500 personnes qui peuvent être considérées comme des réfugiées qui fuient la violence ou la persécution. Ces organisations ont estimé que 6000 autres migrants se trouvent toujours aux mains des trafiquants de personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144624-lonu-denonce-la-situation-critique-du-traffic-de-personnes-en-libye>



Radio Habana Cuba